



ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL DÍA 14 DE OCTUBRE DEL 2016



En la Sala de Juntas del Coordinador de Regidores Independientes, y siendo las 13:00 horas del día viernes 14 de octubre del año 2016, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se desahogaron los siguientes asuntos:

Como primer asunto en la Orden del Día, se tomó lista de asistencia, estando presentes los Regidores: Dr. Carlos Ponce Torres, Coordinador de la Comisión, C.P. Hiram Contreras Herrera, Secretario de la Comisión, M.I. María del Rosario Valadez Aranda, Vocal de la Comisión, los asesores Lic. Rodolfo Irigoyen Millán y Lic. Nicolás Jurado Arredondo.

Acto seguido, el Regidor Carlos Ponce Torres agradece la asistencia de los presentes y una vez corroborado el quórum se da inicio a la reunión.

Como segundo asunto en la Orden del Día, se procede a realizar la Instalación de la Comisión en cumplimiento a lo establecido por el artículo 105 del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez, Chihuahua, y toda

vez que en Sesión Solemne de Cabildo Número 1, se determinó que la Coordinación de la Comisión de Hacienda corresponde el Regidor Carlos Ponce Torres, la Secretaría al Regidor Hiram Contreras Herrera y como Vocal la Regidora María del Rosario Valadez Aranda, por lo que a partir de esta fecha inician los trabajos formales de la Comisión de Hacienda.

Como tercer asunto en la orden del día, se procede a realizar la designación del calendario y horario en que la Comisión deberá sesionar, tomándose el acuerdo de hacerlo el primer y tercer miércoles de cada mes en un horario de las 13:00 horas.

Como cuarto asunto en la orden del día, se refiere a asuntos generales, el Coordinador de la Comisión informa que le fueron turnados dos documentos para su revisión y posterior aprobación, el primero relativo a un convenio administrativo entre el municipio de Juárez, representado por el Sr. del Ayuntamiento Lic. Jorge Quintana, Juan Miguel Orta, Tesorero Municipal, Ing. Jorge Vázquez Guzmán., Director General de Obras Publicas y el C. Regidor Alberto Reyes Rojas, Coordinador de la Comisión de Hacienda, convenio a celebrar con el Particular Ing. Jaime Escobar Auza, en el que el Particular reclama una permuta de un predio por la afectación de un predio de su propiedad, llegando al acuerdo que se va a revisar el expediente para conocer los planos y avalúos, así como los antecedentes de la sesión de cabildo en que fue aprobado, solicitando por tanto al Sr. del Ayuntamiento, dicha información.

El segundo asunto remitido ante la Comisión, es relativo a un contrato de uso de espacios públicos a título gratuito que celebran el municipio de Juárez, representado por el Lic. Javier González Mocken, Presidente Municipal, asistidos por los CC. Jorge Mario Quintana, Sr. del Ayuntamiento, Dr. Juan Miguel Orta, Tesorero Municipal, Hugo Venzor Arvizo, Oficial Mayor y el C. Alberto Reyes Rojas, Regidor Coordinador de la Comisión de Hacienda, a celebrar con la empresa Big Media, para colocar Módulos de Información Turística " Mupis", en diferentes puntos de la ciudad, durante los próximos 5 años.

Acuerda la Comisión NO firmar dichos documentos, toda vez que carecen de firmas de la mayoría de los involucrados y se desconocen antecedentes del día y numero de sesión de Cabildo en que fueron aprobados, por esa razón se acuerda enviar un oficio al Secretario del Ayuntamiento para informar la decisión de la Comisión de Hacienda.

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 14:00 horas.

LISTA DE ASISTENCIA

Reunión de la Comisión de Hacienda

Fecha: 14 de octubre 2016

Hora: 13:00hrs.

Lugar: Sala del Coordinador.

Integrantes de la Comisión:

DR. CARLOS PONCE TORRES

Coordinador



C.P HIRAM APOLO CONTRERAS HERRERA

Secretario



M.I MARIA DEL ROSARIO VALADEZ ARANDA

Vocal



Asistentes

Nombre	Dependencia	Firma
Rodolfo Irigoyen Millón	Asesor	
Nicolau Junco A	Asesor	